



# Cuauhtémoc Blanco: ¿gana más como diputado federal que como futbolista del América?



Desde su etapa como **jugador del Club de Fútbol América** hasta su incursión en la política como **gobernador de Morelos**, Cuauhtémoc Blanco ha ocupado diversos cargos en la vida pública de México. Hoy, como diputado federal de Morena, se encuentra en el centro de la atención debido a múltiples acusaciones en su contra. Pero **¿cuál ha sido su mejor sueldo?**

**SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS**

**Blanco se convirtió en uno de los futbolistas más cotizados** y fue reconocido como uno de los mejores en el fútbol mexicano e internacional. Sin embargo, su carrera tomó un rumbo diferente tras su despedida del América. Primero incursionó en la política como **alcalde de Cuernavaca** y, en 2018, ganó las elecciones para convertirse en **gobernador de Morelos**.

## ¿Cuánto gana como diputado?

Actualmente, **Cuauhtémoc Blanco se desempeña como diputado federal**, cargo en el que percibirá un **ingreso anual de 1 millón 193 mil 485 pesos**, de acuerdo con el Proyecto de Decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2025.

<https://lasillarota.com/estados/2025/2/8/cuauhtemoc-blanco-gana-mas-como-diputado-federal-que-como-futbolista-del-america-522165.html>